
公明党議員団
こう めい とう ぎ いん だん

あお

青　
やま

山　
のり

昇　
たけ

武

会
派
代
表
質
問

つ　市　議　会　だ　よ　り 3

各議員の発言持ち時間は、１人一律60分以内です。

会派代表質問

個人質問

3ページ……青山　昇武（公明党議員団）

4ページ……渡辺　晃一（一津会）、山﨑　正行（市民クラブ）

5ページ……田矢　修介（県都クラブ）、長谷川幸子（日本共産党津市議団）

6ページ……伊藤　康雄（津和会）

6ページ……岡　　幸男

7ページ……加藤美江子、大野　　寛

8ページ……八太　正年、藤本　智子

9ページ……豊田　光治、川口　和雄

10ページ……岡村　　武、小林　貴虎

11ページ……中村　勝春、辻　美津子

12ページ……福田　慶一、杉谷　育生

13ページ……和田甲子雄、倉田　寛次

14ページ……岩脇　圭一

会派の構成

県都クラブ……田中　千福、西山　みえ、岡　　幸男、川崎　正次、田矢　修介、前田　勝彦、中村　勝春

市民クラブ……福田　慶一、小林　貴虎、山﨑　正行、倉田　寛次、川口　和雄、辻　美津子、村田　彰久

一　津　会……渡辺　晃一、岩脇　圭一、桂　　三発、川瀬　利夫、岡本　知順、田中　勝博

津　和　会……伊藤　康雄、小菅　雅司、杉谷　育生、大野　　寛、田村　宗博

日本共産党津市議団……長谷川幸子、藤本　智子、和田甲子雄、豊田　光治

公明党議員団……青山　昇武、加藤美江子、平岡　益生、横山　敦子

無　会　派……岡村　　武、八太　正年

タブレット端末の導入
について　　　　　　

問　タブレット端末の導入を早

急にすべきであると思うが。

　タブレット端末を導入して会

議をすれば、資料をデータ化す

ることで、ペーパー使用量の削

減や、活用方法によっては更に

費用対効果がでる。

　しかもインターネットによる

情報収集など様々な行政事務の

作業効率も良い。

　タブレット端末の導入の考え

は。

答　タブレット端末の導入は、

強固なセキュリティー対策のも

とに有効活用することで、業務

の効率化にもつながると認識し

ている。このため、他市の事例

あるいは費用対効果も踏まえな

がら、行財政改革の後期実施計

画案の中で取り組みについて検

討していく。

　また、現在も庁内の電子掲示

板など、紙を使用しないデータ

での情報共有や資料の両面印刷

等により、紙の使用量縮減に取

り組んできているが、ペーパー

レス会議については、可能と思

われる会議の種類、内容、回数

等の把握をし、費用面での縮減

効果を算出し、行財政改革、特

に電子自治体の構築を見すえた

取り組みの中で、検討していく。

●その他の質疑・質問●

○環境政策について

・施設の照明のＬＥＤ化の推進

・太陽光エネルギーの利用推進

○学校区について

・校区の総点検や整備が必要

○災害の備えや災害時の対処は

・台風や集中豪雨の家屋への浸

水状況と対策は

○脳脊髄液減少症について

・医療体制及び支援体制充実を

・相談窓口開設を求める　など

▲タブレット端末の導入を


